

## **RODRÍGUEZ REGALADO, Francisco**

Sacerdote (1921-1979)

**Nacimiento:** Cerezal de Peñahorcada (Salamanca), 4 de julio de 1921.

**Profesión religiosa:** San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1942.

**Ordenación sacerdotal:** Madrid-Carabanchel Alto, 24 de junio de 1951.

**Defunción:** Sevilla-casa inspectorial, 14 de julio de 1979, a los 58 años.

Nació en Cerezal de Peñahorcada, hermoso pueblecito salmantino, en el seno de una familia numerosa y cristiana.

En 1935, como a tantos adolescentes, el promotor vocacional lo lleva al aspirantado salesiano de Montilla. Una enfermedad, que lo marca para toda la vida, le obliga a volver con su familia momentáneamente.

Repuesto, en 1939 vuelve a la casa de formación, ahora acompañado de un hermano menor, Eduardo, que también será salesiano sacerdote. Pasa a San José del Valle, donde hace el noviciado, que rubrica con la profesión religiosa el 16 agosto de 1942, y estudia filosofía. Tras el trienio de prácticas pedagógicas en Ronda-Sagrado Corazón, estudia en Madrid-Carabanchel Alto teología, y se ordena sacerdote el 24 de junio de 1951.

Ejerce el ministerio sacerdotal en Campano y en Utrera, como consejero o catequista, y en San José del Valle y Utrera como administrador. Y la última década de su vida (1970-1979) fue encargado de la librería-editorial María Auxiliadora de Sevilla.

Se entregó a la Congregación de forma total en los diversos servicios que desempeñó, buscando siempre pasar desapercibido, ocupándose en los menesteres más humildes: asistente, servidor de los hermanos, asiduo al confesonario, al trabajo de la enseñanza y en la dedicación a sus ocupaciones diarias, administrando los bienes con acrisolada honestidad, consecuencia de su sentido de pobreza.

Siempre, pero sobre todo en su último período, atendió a los antiguos alumnos. Ellos le correspondieron atendiéndolo con gran afecto durante su enfermedad y a la hora de su muerte.

Quiso visitar a sus familiares en la nochebuena, presintiendo que aquella era la primera y última que viviría en familia desde que partiera cuando niño.

Una hepatitis persistente se lo llevó el 14 de julio de 1979, a los 58 años.